

## TIRAGE AU SORT

Les opérations du tirage au sort des jeunes gens de la classe 1898 ont commencé lundi dernier, 23 janvier, dans l'arrondissement de Morlaix. C'est par le canton de Saint-Thégonnec que l'on a débuté. Le tirage a commencé à deux heures de l'après-midi. 109 conscrits se sont présentés. Mardi l'on a continué par le canton de Sizun, à 9 heures 1/2 du matin, 80 conscrits, et par le canton de Landivisiau, à une heure de l'après-midi, 138 conscrits. Mercredi, le canton de Lanmeur, à 2 heures de l'après-midi, 149 conscrits. Jeudi, à une heure 1/2, le canton de Morlaix, 211 conscrits.

Nous donnons ci-dessous *les résultats* :

### Morlaix

Buanec Alexandre - Marie 1. — Bacques Paul-Victor-Joseph, 104. — Barbier François-Marie, 71. — Bécam Thomas, 194. — Bellec Jean-Marie, 121.- Berthou Joseph-Louis, 15.-.....

..... **Commune de Sainte-Sève.** Bervoas, Pierre-Marie, 183. — Guirriec Benoit-François-Pierre-Marie, 23. — Le Saout François-Thomas, 58.

Hier, vendredi, à 10 heures du matin, 144 conscrits du canton de **Plouzévé** ont tiré au sort, et à 2 h. 1/2, le canton de **Plouescat**, 115 conscrits.

Aujourd'hui samedi, à 1 h. 1/2 de l'après-midi, le canton de **Plouigneau**, 136 conscrits.

Lundi, 30 janvier, à 9 h.1/2 du matin, canton de **Saint-Pol-de-Léon**, 229 conscrits.

Et le mardi 31 janvier, à 2 heures de l'après-midi, le canton de **Taulé**, 117 conscrits.

*Le Réveil morlaisien*, n°41 du 28 janvier 1899

-----